

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	26-2-2014
Mención	Director del Instituto de Música de la UAH envió una carta muy interesante a El Mercurio. Juan Pablo González, director del Instituto de Música de la U. Alberto Hurtado.

Director del Instituto de Música de la UAH envió una carta muy interesante a El Mercurio.

- Carta enviada por el director del Instituto de Música de la UAH a El Mercurio hace una tesis muy original sobre la entrega de las gaviotas como un símbolo de la organización común del público. Conduce: Iván Valenzuela.